



キッズみんなの日記



3月号



三月に入りましたが、まだまだ寒い日が続いています。先月は雪も降り、冬本番といった気候でしたね。しかし、そんな中でも子供たちの笑顔が私たちの心を温かくしてくれます。彼らの日記には、雪でできた小さな世界での冒険や、友達とのふれあいが綴られており、読む人の心にも温かい光を灯します。雪が降ったことにより、雪だるまを作ったり、雪合戦をしたりと、冬ならではの楽しみを子供たちが感じることが出来ましたね。

そして、二月といえばバレンタインデーもありましたね。この日は感謝の気持ちや友情を表現する特別な機会です。キッズたちの日記には、この日のドキドキとワクワクが溢れており、彼らの純粋な感情が伝わってきます。

今月号の「みんなの日記」はこういった季節ならではの話題や日常のふとした出来事を上手にまとめている作品を掲載しています。彼らの目を通して感じた世界を是非ご覧になってください。きつと皆さまも温かい気持ち地になること間違いなしですよ。

優秀作品紹介

★日常の「コマ」を生き生きと★

たこあげ

わたしは、きょう

学校でたこあげの

じゅんぴをしました。

たこあげのかみにえを

かきましたわたしは



かみにもうすぐせつぶんなのでおにをかきました。すこししゃべりたいけどじょうずにできたね」と言われてうれしかったです。

(小一 NMさん)

先生の言葉を直接書くことで、自分の嬉しい気持ちを上手に伝えることが出来ましたね！また、どんな風にしたのかを書いていとも良いですよ！

おかあさんのたんじょう日

一月の三十一日、きょうはおかあさんの

たんじょう日でした。おかあさんのおしごと

がおわるころに、車にのって東京スカイツ

リーに行きました。夜ごはんは、ハンバーガ

ーをたべました。デザートはいちごあめを

わたしがあげました。

わたしがあげた、

たんじょう日プレゼントは

ディズニーのミニマウスの「Y」とかいて

あるハンカチをラッピングしてもらっておか

あさんがきたときにわたしました。おかあ

さんはよろこんで、「もう自分でプレゼント

する年か。」と言いました。わたしはその言

ばをきいてとてもうれしくなりました。

(小二 SSさん)

自分のお小遣いでプレゼントをあげる

なんて、優しいですね！そんな優しい娘をもた

お母さんもさぞ喜んだことでしょう。お母さんの

言葉から感慨深さを感じますね。

おいしいおやつ

きょうは、学校がおわったあと、ほうか

ごMくんの家についてあそびました。いっぱい

おやつができました。それは、いちご、ドーナツ、バナナ、オレンジです。おやつがとてもおいしかったです。

つぎに、まえつくった、コップとしようゆざらに色をぬりました。どんな色になるかたのしみです。しようゆざらもどんな色になるかは、わかりません。

(小二 SSさん)

友達の家で食べたおやつの種類を正確に書いてくれていますね！日記は「何を」の部分も大切ですから、とても良いですよ！先生もなんだかお腹がすいてきました。(笑)

★自分の思いを伝える★

雪だるま

この前すごくいっぱい

雪がふりました。その時

すぐにやったのが、雪

あそびでした。雪はとても

やわらかくてすぐ雪だるまを作れました。

そのあと妹と弟とお兄ちゃんとお雪合

せんをしたり雪あそびを、しました。その時

自分は、「楽しいなあ。」と言いました。ま

た来年もふってほしいです。

(小三 UHさん)

雪の様子を上手に表現しています

ね！雪が降った時の気持ちの高鳴りもしっかりと

伝わってきます！キッズ生達はみんな雪が降ると

大はしゃぎですね！

たん生日の日

ぼくは、たん生日に

ケーキを食べました。

ショートケーキにして

とてもおいしかったです。

とくにいちごがのって

おいしかったです。次に

たん生日のプレゼントで



ベイブレードというおもちゃを買ってもらいました。そのドラゴンソードというものをを買ってもらってかっこよかったです。何よりりゅうがかいてあるところがかっこよかったです。

(小三 OAくん)

「とくに」や「何より」を使った強調がとても良いですよ！伝えたいことが何なのか良くわかりますよ！思い出に残る誕生日になって良かったね！

好きなゲームー！

わたしは、さいきん「ワリオ」のゲームに

はまっています。理由は、みんなでなかよく

ワイワイできるからです。その中でもわた

しは、とくにメデューサーをたおせというミ

ニゲームが大好きです。このゲームは、だるま

さんが転んだと同じでメデューサーがふり

むいたらとまるだけです。

もしうーいた所を

見られたら、岩になって

しまいます。みなさんも

このゲームをやってみて！

(小三 MKさん)

「ワリオ」にはまっている理由をしっかりと

りと書いているのが良いですよ！更にその中で何

が好きなかということも詳しく書いているのも良い

ですよ！先生も「ワリオ」をやりたくなりました。

松戸に雪！？

ぼくは、学校にいる

とき、いきなり雪が

ふつてきていたのです。

とてもおどろきました。

松戸に雪は、一年に一回

あるかないかなのでとてもうれしかったです。

夜には、たくさん積もっていたのでけっ

こ



うこうふんしました。九時くらいに外に出たら、とても積もっていてなんかとく別な気持ちになりました。雪たるまや、かまくらを作っていたら気づいたら十一時でした。



楽しかったので来年もふつてほしいです。
雪が降った時の何とも言えない特別な気持ちがいっぱいと伝わってくる日記ですね！
Y君の笑顔が目には浮かびますよ！来年も降ると良いですね！

(小四 Y Yくん)

初めて合宿に行った

最初は初めてレスリングの合宿に行っていていろいろなことをしました。

まず会場についてレスリングをして交流戦をしました。ほとんどのチームはEチームで五しあひめなのでドキドキしながらまわっていました。自分の番がきて相手がタックルをしてきたので、バックをとってローリングと

いう回す技をやりました。そして十対〇でかちました。チームは負けてしまったけど勝って嬉しかったです。

次にやどについて同じクラブの友達とふろに入り

ました。夕食はハンバーグとエビフライなどで、のこっている

ゼリーで取り合いになりました。そしてえいがかんしょうで作文をかいて、

ねるまえにトランプやオセロ、かくれんぼ

なんかをしてみんなと友達になりました。

朝おきて広場にでてドッチボールをしました。レスリングを三時間ほどやって家にかえりました。

友達がたくさんでき、おいしいごはんや楽しいイベントもいっぱいだったのでまたいきたいです。



(小四 Y Sくん)

楽しかった合宿の様子を詳しく書いてくれましたね！その時の出来事に対しての気持ちを書いてみるところも良いですよ！思い出に残る合宿になって良かったね！



出来事や気持ちを

より細やかに伝える

足がしびれたときの対処法

私はさっき足がしびれてすぐくすぐったかったので、それを少しでも早く治す方法をお伝えします。

ステップその一、足を手でさわる。

これはもつとくすぐったくなり

ますが、いっしゅんなのでガマンしましょう。

ステップその二、足をたたく。これは足がなれるまでやることをおすすすめします。

それが全て終わったらステップその三、立つ。最初の方は少しよろよろして、たおれたりしますが、だんだん歩けるようになってかいくします。

このような方法をしたら私は足のしびれが治りました。みなさんもやってみてください。

このような方法をしたら私は足のしびれが治りました。みなさんもやってみてください。

ふむふむ、なるほど先生も今度試してみます。(笑)足のしびれの対処法を順序立てて丁寧に説明しています！このように、わかりやすく書く工夫をみなさんもしてみてください。

私の家に新しい子をむかえました。「へた」という魚です。もともと家に二匹いたのですが、一番最初に飼っていた子が先日亡くなってしまったので、残されたもう一匹がさみしくないように、三代目の子をお

むかえました。

ホームセンターに行きました。一代目の子が、青い体に赤いヒゲ(?)だったので似たような子を探していました。そして、品種はちがうけど、色が似た子がいたので、その子にしました。

家に帰って三代目に名前を付けました。名前は「ANA」です。一代目の名前が「DAL」で、DALのお気に入りのおもちゃが、JALの飛行機の模型だったので、二代目は、「JAL」です。JAL↓航空会社↓ANAとなりました。まだご飯の食べ方もわからないので教えます。そして二匹とも大事に育てます。

お魚さんへの愛情を感じる、温かい日記ですね！名前の付け方がユニークで思わず笑顔になってしまいました。これからも大事に育ててあげてくださいね！

感動の再会

今日、私は久しぶりにあるきかけで離れ離れになった親友と会いに行きました。その親友は初めこそ仲は良いとは言えませんでした。しかし、話をすると意外にも息ピッタリになり仲良くなりました。それから月日が流れ、私と親友は離れてしまうことになりました。なんやかんやで二年が経ち、ついに親友と会えることになりました。なので今日遊んだ内容を話します。

午後二時にケーキ屋前で待ち合わせしました。実はそのケーキ屋も思い出があった場所です。電車で移動して、LOFTに行き、おそろいにシャープンを買いました。そして、ゲームセンターに行き、ブリクラ

を撮りました。(親友は男です。)そして夜になりスローに行きました。人生の中のトップ五に入るほどの楽しい時間を過ごせました。一緒に買ったシャープンはずっと大切にしようと思っていました。塾休んだのはすいませんでした。

どれだけ大切な親友なのかがとてもよくわかりますよ！また、久しぶりの再会の喜びも伝わってきます。結びの謝罪が可愛らしいですね。(笑)二人の思い出を大切にしてくださいね！

やったね！

今日は、四月四日に行き、デイズニータケットの予約開始日です。最近よくニュースで、デイズニータケットが買えませんでした！そのほろこくを受けた時、安心して胸をなでおろしました。デイズニータケットがさらに楽しみになりました。

「心配」から「安堵」へ、そしてそこから「喜び」へと、感情の変化を上手に表現しています！「胸をなでおろす」という表現も良いですよ！お見事です！

「心配」から「安堵」へ、そしてそこから「喜び」へと、感情の変化を上手に表現しています！「胸をなでおろす」という表現も良いですよ！お見事です！

「心配」から「安堵」へ、そしてそこから「喜び」へと、感情の変化を上手に表現しています！「胸をなでおろす」という表現も良いですよ！お見事です！

「心配」から「安堵」へ、そしてそこから「喜び」へと、感情の変化を上手に表現しています！「胸をなでおろす」という表現も良いですよ！お見事です！

「心配」から「安堵」へ、そしてそこから「喜び」へと、感情の変化を上手に表現しています！「胸をなでおろす」という表現も良いですよ！お見事です！



●「キッズみんなの日記」に関するご意見・ご感想は、lit@kizdai.comまたは、編集担当▼藤田 n.fujita@kizdai.comまで、ご返信お待ちしております。皆様ののご意見を参考に、より良い紙面作りに努めて参ります。